

Platin

Bedienungsanleitung

LAYOUT DES TELEFONS:

BESCHREIBUNGEN:

1.	Empfänger
2.	LCD-Anzeige
3.	Taste auf der linken Seite
4.	Ruftaste
5.	Rechte Seitentaste
6.	Anrufbeendigungstaste/Ein-/Ausschalttaste
7.	Kamera
8.	Taschenlampe / Taschenlampe
9.	Mikrofon
10.	USB-C-STIFT

SIM-KARTE UND SPEICHERKARTE
INSTALLIEREN:

SMS:

Drücken Sie die SMS-Taste , um auf das Nachrichtenmenü zuzugreifen, in dem Sie Nachrichten erstellen und senden oder empfangene Nachrichten lesen können.

Kamera:

Drücken Sie die Kamerateaste .
In den Kameraoptionen können Sie die Optionen zum Aufnehmen und Speichern der aufgenommenen Bilder auswählen und ändern.

PASSWORT FÜR DAS SPERREN DES
TELEFONS:

Geben Sie die Einstellungen ein - Sicherheitseinstellung - Telefonsicherheit - Geben Sie das Passwort "1234" ein

Cloud-Telefon:

Gehen Sie auf den Menüpunkt Cloud Telefon, es gibt CRICKET, Facebook, Youtube, TikTok, BBC und einige Spiele.

Hinweis: Platin muss den vorgeschriebenen Ladeegerät aufgeladen werden, das in dieser Verpackung

enthalten ist, um ein Unfallrisiko zu vermeiden, die Verwendung eines anderen Adapters führt zu einer NICHT konformen EN 62368-1 und führt zum Erlöschen der Zulassung und der Garantie.

STROMVERSORGUNG:

Hersteller: Shenzhen Xinchening technology Co. Ltd.; Modell: XCM01-X05055OYE; Eingangsspannung: 100-240V~; Eingangsfrequenz AC: 50/60Hz; Ausgangsspannung: 5V ; Ausgangsnennstrom: 550mA; Ausgangsleistung: 2,75 W; Durchschnittlicher Wirkungsgrad im Einsatz: 71,5 %; Stromverbrauch im Leerlauf: 0,059 W.

Spezifische Absorptionsrate (SAR) Exposition gegenüber Hochfrequenzen: Ihr Gerät wurde in Übereinstimmung mit den internationalen Vorschriften (ICNIRP) zur Exposition gegenüber Hochfrequenzen entwickelt und hergestellt. In den Sicherheitshinweisen für die Exposition

gegenüber Hochfrequenzen wird eine Maßeinheit namens SAR (Spezifische Absorptionsrate) verwendet. Die in der Europäischen Union anerkannten SAR-Grenzwerte
Die Richtlinie 2014/53/EU beträgt 2,0 W/kg. Der höchste SAR-Wert, der für Ihr Gerät gemeldet wird, wenn es auf Kopf- und Körperübertragungsbedingungen getestet wurde, beträgt 1,543 W/kg bzw. 1,767 W/kg.

EU-Konformitätserklärung

CORN Technology GmbH, erklärt, dass das Produkt Onestyle Platin der Richtlinie 2014/30/EU über die elektromagnetische Konformität und der Richtlinie 2014/35/EU (LVD) über Sicherheitsvorschriften, der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU und der Änderung der Delegierten Richtlinie (EU) 2015/863 der Kommission entspricht
Der vollständige Text der EU-

Konformitätserklärung ist unter folgender Internetadresse abrufbar:
www.corn-technology.com
Hergestellt und vertrieben von:
Corn Technology Germany GmbH,
Beyerbachstr.8, D-65830 Kriftel
info@corn-technology.com

Richtige Entsorgung

Diese Kennzeichnung auf dem Produkt, dem Zubehör weist darauf hin, dass das Produkt und das Zubehör nicht zusammen mit dem Hausmüll entsorgt werden dürfen.

Platin

Instruction Manual – English

PHONE LAYOUT:

DESCRIPTIONS:

1.	Receiver
2.	LCD display
3.	Left side key
4.	Call key
5.	Right side key
6.	End call key/power on/off key
7.	Camera
8.	Flash light / Torch
9.	Microphone
10.	USB C PIN

INSTALL SIM CARD and MEMORY CARD:

SMS:

Press the SMS key to access the message menu, where you can create and send messages or read received messages.

Camera:

Press the camera button .
In the camera options, you can choose and change the options for taking and storing the images you have taken.

LOCK PHONE PASSWORD:

Enter the Settings -Security setting -phone security-Enter the password "1234"

Cloud Phone:

Enter Cloud Phone, there are CRICKET, Facebook, Youtube, TikTok, BBC and some games.

Note : Platin need to use the prescribed Main Adaptor packed on this Gift box to avoid any risk accident and Using another adaptor will results in NON – Compliance with EN 62368-1 and will invalidate any approval and Warranty.

POWER SUPPLY:

Manufacturer: Shenzhen Xinchening technology Co. Ltd.; Model: XCM01-X05055OYE; Input voltage: 100-240V~; Input AC frequency: 50/60Hz; Output voltage: 5V ; Output nominal current: 550mA; Output power: 2.75W; Average of efficiency in use: 71.5%; No load power consumption: 0.059W.

Specific Absorption Rate (SAR) Exposure to radio frequency: Your equipment has been designed and produced in accordance with international regulations (ICNIRP) regarding exposure to radio frequencies. Safety instructions for exposure to radio frequencies use a unit of measurement called SAR (Specific Absorption Rate). The SAR limits accepted in the European Directive 2014/53 / EU are 2.0 W / kg. The highest SAR value reported for your device when tested for head and body transmission conditions is 1.543W/Kg and 1.767W/Kg respectively.

EU Declaration of Conformity

CORN Technology GmbH, declares that the product Onestyle Platin complies with the 2014/30/EU Directive relating to the electromagnetic compliancy and with the 2014 /35 / EU (LVD) concerning safety regulations,RoHS Directive 2011/65/EU and amendment Commission Delegated Directive (EU)2015/863
The full text of the EU Declaration of Conformity is available at the following Internet address:
www.corn-technology.com
Manufactured and distributed by: Corn Technology Germany GmbH, Beyerbachstr.8, D-65830 Kriftel
Tel : +49 (0) 6192-9623190

Correct disposal

This marking on the product, accessories indicates that the product and accessories must not be disposed of together with household waste.